

臺西工新聞 Break Through

2021.5.13(木)
R3-002号
兵庫県立西脇工業高等学校
新聞部

1学年 校内オリエンテーション

4月12日～14日にかけて、一学年が校内でオリエンテーションを行い、校内見学や集団訓練、校歌の練習をしました。



高校生活の目標

- 専門的な知識をしっかりと身につけ、将来に役立てたい。
- 部活動で人間力を育み、仲間と共に目標に向かって頑張りたい。
- 女子が少ないですが、みんなと仲良くなって、有意義な学校生活を送りたいです。

4月9日(金)、グラウンドにて2・3年生と新入生の対面式を行いました。生徒会長より、新入生代表が「一日も早く西脇工業高校の一員となり活躍できるよう頑張ります。」と決意を述べてくれました。また、15日(木)には部活動紹介を行いました。

対面式・部活動紹介

3学年修学旅行

4月12日～14日に、三重県桑名市方面へ修学旅行に行きました。コロナウイルスの影響で、信越地方やディズニーリゾートへの計画が中止となりましたが、3年生にとってこの修学旅行が実施できたことは、とても良い思い出となりました。



2学年校外学習

4月13日(火)に奈良公園へ校外学習に行きました。各班でしっかりと行動計画を立て、みんな楽しそうに奈良の街中を散策しました。



PTA総会中止

5月下旬に予定しておりました、PTA総会、公開授業については中止となりました。

陸上競技部		表彰伝達
女子2000m	第2位	長嶋
男子5000m	第69回兵庫リレーカーニバル	松井 晶 幸宝

防災避難訓練

4月23日(金)、地震発生を想定した避難訓練を行いました。地震発生と同時に各自の机下に身を隠し、「避難せよ」の合図で避難経路を確認しながらグラウンドに避難しました。グラウンドでは点呼を行い、全校生の無事を確認しました。全員の避難は5分で完了し、教頭先生より講評をいただきました。「皆が冷静に行動をすること。自分の身は自分で守ること。災害が発生した場合の対処の仕方を今一度整理して肝に銘じ、備えておくこと。」と話され、訓練の重要さを改めて感じました。

